

Kinder- und Jugend- Gesundheitsbericht 2010 für die Steiermark

Vorwort



**gesundheit
steiermark**



**Das Land
Steiermark**



Mein politisches und persönliches Anliegen ist es, dass Gesundheit in allen Lebensphasen und Lebenswelten erreichbar sein muss. Besonders wichtig ist für mich in diesem Zusammenhang die Gesundheit unserer steirischen Kinder und Jugendlichen.

Die Basis für eine zielgerichtete und bedarfsorientierte gesundheitspolitische Arbeit liegt in der systematischen Erhebung, Zusammenführung und Auswertung von Daten und Fakten.

Das Land Steiermark, das sich zur regelmäßigen Gesundheitsberichterstattung verpflichtet hat, erstellt seit Jahren allgemeine und auch themenspezifische Gesundheitsberichte - wie nun den „Kinder- und Jugendgesundheitsbericht“ - die wesentlichen Faktoren für die gesundheitliche Situation der Menschen in der Steiermark beleuchten und eine fundierte Beobachtung der Entwicklungen überhaupt erst ermöglichen.

In diesem Jahr steht uns mit dem Spezialbericht „Kinder und Jugendgesundheit“, der sich an den Gesundheitszielen Steiermark orientiert, erstmals eine komprimierte Zusammenschau der wesentlichen Einflussfaktoren auf den Gesundheitszustand der Kinder und Jugendlichen in unserem Land zur Verfügung.

Unser aller Ziel muss es sein, unseren Kindern und Jugendlichen die Chance zu ermöglichen, gesund aufwachsen zu dürfen. Wir setzen uns dafür ein, dass Gesundheitsförderung und Prävention noch stärker in den Blickpunkt aller dafür bedeutsamen politischen Bereiche gerückt werden.

Es geht um eine zukunftsorientierte steirische Gesundheitspolitik, die den Menschen in den Mittelpunkt stellt. Das ist unser Auftrag für die Zukunft – die unserer Kinder!

Dr.ⁱⁿ Bettina Vollath
Landesrätin für Gesundheit und Kultur